
広野町ホームページで情報をいち早くお伝えします！
　広野町から「お知らせ」や「まちの話題」、「イベント」などの
情報をいち早くお伝えしています。ぜひご確認ください。 「広野町」

を検索

ひろのどこでもe-Booksをご存知ですか？
　広野町が発行している「広報ひろの」や「広野町ガイド
ブック」、「議会だより」、「東日本大震災の記録」などをパ
ソコンやタブレット端末で見ることができます。 「ひろのどこでも

e-Books」を検索
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まちの話題まちの話題まちの話題
広野町ゼロカーボンシティを宣言

　　新たなエネルギー社会の創出のために

第５回放射線健康対策委員会を開催
　　これまでの結果を検証・評価

第５回野菜づくり勉強会を開催
　　広野産の安心・安全な野菜づくり

　３月５日（金）、10年の節目の時期を捉え、双葉地
方のエネルギー立地地域の新たな展望に向け、火力発
電所を有する町として、世界的潮流となっている地球
温暖化防止、二酸化炭素排出の実質ゼロを目指し、新
たなエネルギー社会の創出のため、町は「広野町ゼロ
カーボンシティ宣言」をしました。将来世代に、広野
町の豊かな自然と里山、美しい水を守り残すため、町
民の皆さま・事業所等の皆さま一体となって取り組ん
でいきましょう。

　３月３日（水）、第５回広野町放射線健康対策委員
会を開催しました。オンライン形式で熊谷委員長をは
じめとする委員の皆さまと意見を交わし、放射線によ
る健康影響の観点から、これまで積み上げてきた多岐
にわたる放射線モニタリング結果の検証と評価を行っ
ていただきました。また、委員会としての答申に関し
ても、様々に議論を行いました。

　２月28日（日）、広野町中央体育館で第５回野菜づ
くり勉強会を開催しました。町民の皆さまに、野菜づ
くりに対して広く興味を持っていただくとともに、よ
り良い野菜の生産と広野産の安心・安全な野菜を知っ
ていただくために開催し、多くの方にご参加をいただ
きました。勉強会では、県相双農林事務所の伊東晃一
氏を講師に招き、春・夏野菜の美味しいつくり方を教
えていただきました。

↑宣言書を手にする遠藤町長

↑オンラインで委員会を開催 ↑つくり方を伝える伊東講師

広野町産スイーツの愛称発表
　　４月からカフェふぅで販売開始

広野町復旧・復興事業竣工式を挙行
　　町の復旧と復興の完成を祝い

広野町固定資産評価審査委員会委員の選任書を交付
　　中立的・専門的な立場から審査

ひろのアプリ説明会を開催
　　必要な情報をわかりやすく配信

　３月10日（水）、広野町産バナナ「綺麗」を使用し
たスイーツの愛称を、Jヴィレッジで発表しました。こ
のスイーツは、（株）広野町振興公社とふたば未来学園
高校スペシャリスト系列農業クラブがコラボして完成
し、４月から販売を開始します。販売にあたり、日本サッ
カー協会の田嶋幸三会長にネーミングをしていただき、
「ふたばクッキー」、「未来ドーナツ」、「学園マドレーヌ」
に愛称が決まりました。

　２月28日（日）、広野町中央体育館で広野町復旧・
復興事業竣工式を挙行しました。竣工式は町と県相双
農林事務所、県富岡土木事務所が主催して執り行い、
東日本大震災の地震・津波で被害を受けた町の復旧と
復興の完成を祝いました。今日を迎えられたのも、町
民の皆さまをはじめ、全国各地からご支援いただいた
派遣職員の皆さま、各関係機関の皆さま方のご理解、
ご協力の賜であり、深く感謝、御礼申し上げます。

　３月１日（月）、池田政明氏に広野町固定資産評価
審査委員会委員の選任書を交付しました。委員会は地
方自治法第202条の２第５項に基づき、独立した中立
的・専門的な立場から、固定資産課税台帳に登録され
た内容に関する不備の審査や決定その他の事務を行い
ます。令和２年第４回広野町議会定例会で議会に同意
を得られたことから、遠藤町長が選任書を交付しました。

　３月３日（水）と６日（土）の２日間、広野町公式
の「ひろのアプリ」操作説明会を広野町公民館で開催
しました。「ひろのアプリ」は、皆さまの日々の生活
に必要な情報を、よりわかりやすく、より便利にご活
用いただくために整備し、この度３月１日に配信を開
始しました。説明会では、インストール方法や使い方
をご説明させていただきました。使い方でわからない
点は、役場総務課にお問い合わせください。

↑ネーミングをいただいた田嶋会長（左）

↑竣工式でのテープカットの様子

↑選任書の交付を受けた池田政明さん（左）

↑参加者に操作方法をご説明

避難されている方々との意見交換会を開催
　　避難生活の現状を受け止め

　２月27日（土）、現在も避難生活を余儀なくされて
いる方々との意見交換会をいわき市文化センターで開
催しました。東日本大震災から10年を迎える広野町
の復興状況や取り組みなどについてお伝えしたととも
に、参加していただいた方々と様々に意見を交換しま
した。町は、今回いただいたご意見・要望、避難生活
の現状をしっかりと受け止め、今後の展望を図ってま
いります。

↑広野町の今を伝える遠藤町長


